
　平成２６年第１回高鍋町議会定例会　一般質問通告一覧表

順
位

質 問 者
質　　　　　問　　　　　事　　　　　項
質 　　　問 　　　の 　　　要 　　　旨

質問の相手

1 ７番 １．国政に対する町長、教育委員長、教育長、農業委員会会長の見解及び所見を求める 町  　 長

中村　末子 ①TPPに対して農業者への波及について。 教育委員長

②消費税増について、町民への影響は。 教　育　長

③尖閣諸島、竹島問題での日韓、日中関係について。 農業委員会会長

④国家機密法について。

⑤集団的自衛権について。

⑥原発問題及び電力問題について。

⑦教育委員会廃止法案提出について。

２．町長の施政方針実行度について 町  　 長

①農業支援について。

②子育て支援について。

③平成26年度予算編成に伴う施政方針との関連について。

④安全安心の災害対策について。

⑤竹鳩潜水橋架け替えについて、県との協議の進捗状況について。

⑥交通網を利用した、企業誘致など雇用確保についての考え方と障がい者雇用に

ついての見解はあるのか。

３．高鍋町活性化策として、福祉、商工、街作りについて 町  　 長

①これからの商店街町屋事業について。 教育委員長

②東小学校のメアリーちゃんの活用について。 教　育　長

③ひまわり畑について。

④観光地と商店街の距離格差解消について。

⑤花守山の見通しについて。

⑥ルピナスパーク、農業大学校との連携について。

⑦アジサイ植栽や地域の方々の地道な努力を繋げるネットワークづくりはしないのか。

⑧めいりん温泉の活用及び今後の方針について。

2 １３番 １．鳥インフルエンザについて 町  　 長

永友　良和 ①３月現在の状況はどうか。

②養鶏農家への対策会議等は行われているのか。

③町としての対策は。

２．豚流行性下痢について 町  　 長

①３月現在の状況はどうか。

②県内での消毒ポイント箇所は。

③口蹄疫と比較して感染率はどうか。

④今後の町としての取り組みは。

３．農地集積及び耕作放棄地について 農業委員会会長

①現在町内での耕作放棄地の面積は。

②農地中間管理機構の説明について。

③基盤整備はどこがするのか。

④機構の整備が農地集積や耕作放棄地の解消につながるのか。

⑤鳥と豚と牛の埋却地の今後の利用について。

（２枚のうち１枚目）
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質問の相手

2 １３番 ４．農業者年金制度と農地貸し付けについて 農業委員会会長

永友　良和 ①若者の農業者年金の対象年令は。

②どのようなメリットがあるのか。

③農地の貸し借りの斡旋はしてもらえるのか。

５．石井十次先生をしのぶ会と人形まつりについて 教　育　長

①東西小学校の交流活動は行われているのか。

②東小の人形まつりと西小のしのぶ会を同時に行うことはできないのか。

3 １６番 １．町長の施政方針について 町  　 長

津曲　牧子 ①子どもがにぎわうまちづくりについての具体的な計画は。

②活性化対策の取り組みを伺う。

２．高鍋東小学校人形まつりについて 町  　 長

①「青い目の人形メアリーちゃん」の存在を町のＰＲとしての手段に活用できないか。 教育委員長

②町民参加の行事に拡大できないか。 教　育　長

３．舞鶴ロードレースについて 町  　 長

①活性化対策の行事として、広く外部に周知できないか。 教　育　長

②他の自治体のマラソン大会との比較を伺う。

4 ８番 １．高鍋東小学校体育館の維持管理について 町  　 長

黒木　正建 ①館内の内壁等いたみも激しいが、改修計画について伺う。 教　育　長

２．高鍋駅舎の改築等について 町  　 長

①ＪＲ側と協議等は進んでいるのか伺う。

②ＪＲの「ななつ星」が話題となっているが、これを生かす方策があれば伺う。

③南海トラフ対策として特別強化地域指定になれば、国からの整備補助金が出るが、

高鍋は該当すると考えられるので、地震対策と駅舎の改築セットで進めたらどうか伺う。

３．蚊口浜国有林の維持管理について 町  　 長

①墓地内の枯松は専門家による大がかりな伐倒があり、キャンプ場周辺は町当局職員

により現在も行われているが、今後の取り組みについて伺う。

４．可燃ごみの収集について 町  　 長

①ハッピーマンデー制度について、今後とも連休を増す為の祝日が考えられるが、

衛生面、公平性の面からもよい方策はないか伺う。

（２枚のうち２枚目）


